

10/03/2019

MONTMÉLIAN

Les entrepreneurs locaux tissent leurs réseaux



Les adhérents ont approuvé à l'unanimité l'ensemble des rapports présentés. Photo Le DL/B.M.

Syndicat patronal inter-professionnel, la CGPME (Confédération générale des petites et moyennes entreprises) de la Savoie, réunie en assemblée générale, a affiché un bilan positif, riche de nouveaux partenariats malgré des dettes à résorber. Pour son président, Patrick Richiero, « On revient de loin, de très loin. Ce passif nous plombe pendant 10 ans mais en quatre ans, la pente a été remontée ».

Dans le rapport moral de l'année écoulée, il a été fait état de la représentation de la CGPME dans les différentes stra-

tes décisionnelles, du conseil des prud'hommes au club des ambassadeurs en passant par des rencontres avec les parlementaires, le préfet ou la Banque de France.

Bien que des différences démographiques s'affichent entre les deux départements, le projet de rapprochement avec la CGPME 74 sera à l'ordre du jour du prochain conseil d'administration. La CGPME 73 a également adhéré à La transalpine, une association pour promouvoir le tunnel entre Lyon et Turin. « On ne supporte plus que ce chantier soit suspendu à

des alternances politiques » a ajouté Patrick Richiero. La secrétaire générale, Marie-Laure Rey a détaillé les réseaux et partenariats noués en lien avec la CGPME Auvergne Rhône-Alpes. Les quelque 200 adhérents de la CGPME 73 sont notamment établis sur Chambéry (42 %), et à Aix Riviera des Alpes (18 %). À 65 %, ils représentent la branche d'activités des services et 56 % ont entre zéro et quatre salariés. Il est couvert par deux permanents et plus de 2 000 heures de bénévolat.

B.M.